

## Macron une a la izquierda y la derecha para renovar el país

### El nuevo presidente francés hace un Gobierno de coalición con socialistas, conservadores, liberales y ecologistas

MARC BASSETS, París

El centrista Emmanuel Macron, presidente de Francia, presentó ayer un Gobierno de equilibrio de un amplio arco, desde conservadores moderados a socialistas pragmáticos, pasando por liberales y ecologistas. Es un Gobierno paritario: entre hombres y mujeres, y entre políticos de carrera y profesionales diversos. Las Carteras más complicadas están en manos de veteranos, como Interior, a cargo del socialista Gérard Collomb, alcalde de Lyon, o Exteriores, con otro socialista al frente, Jean-Yves Le Drian, hasta ahora en Defensa. Los ministerios económicos —con importantes reformas pendientes— están dirigidos por conservadores. El centrista François Bayrou va a Justicia y la eurodiputada Sylvie Goulard se encarga de Defensa. El Gobierno es provisional: su futuro depende de que las legislativas del 11 y 18 de junio den una mayoría suficiente a Macron y sus aliados. **PÁGINA 6**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

### ADEMÁS



### Vuelve el caos al aeropuerto de El Prat

Miles de pasajeros se aglomeran a diario en las cabinas de control de pasaportes del aeropuerto barcelonés. La Generalitat ha pedido a Interior más policías. **P48**

### El Congreso presiona a Trump para aclarar la trama rusa

Los saqueos dejan vacíos los comercios de Venezuela **P12**

Los pisos que se deprecian no deberán pagar plusvalía **P45**

Así perdió España el arbitraje de las energías renovables **P47**

## Cifuentes se cree víctima de un ataque desde su propio partido

### La presidenta madrileña sugiere que la señalan por su lucha contra la corrupción. "Llevo 30 años en política, no creo en las casualidades"

JAVIER CASQUEIRO, Madrid  
Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad de Madrid, no cree en la casualidad; se siente víctima de una campaña, dirigida en parte desde su propio partido, el PP, como represalia por su combate contra la corrupción de excompañeros. Ayer salió en tromba a defender su honorabilidad tras difundirse un informe de la Guar-

dia Civil que la relaciona con la presunta concesión irregular de una cafetería en la Asamblea de Madrid al empresario Arturo Fernández. Cifuentes dijo que lleva

**Granados saldrá de la cárcel si paga una fianza de 400.000 euros** **PÁGINA 20**

casi 30 años en política, que no se puede poner en duda su "trayectoria amplia y limpia" y que estas acusaciones llegan en un momento muy determinado, tras estallar el caso Lezo. "Yo no tengo bienes, casas, áticos, pisos, fincas, acciones ni cuentas corrientes, vivo de mi trabajo. Simplemente digo que en las casualidades no creo, y menos en política". **PÁGINAS 19 Y 20**



**CANNES ABRE SU 70ª EDICIÓN CON ALMODÓVAR AL FRENTE DEL JURADO.** Pedro Almodóvar empezó a acudir como espectador al Festival de Cannes en 1982. Lo veía como una gran fiesta en la que se venera el cine de autor, su género favorito. Este año tiene el privilegio de presidir el jurado del certamen. En su presentación, el director español compareció junto a los actores Jessica Chastain y Will Smith. / LOIC VENANCE (AFP) **PÁGINA 32**

### PRIMARIAS DEL PSOE | ANÁLISIS

## Pedro Sánchez: acción mutante

RUBÉN AMÓN  
Pedro Sánchez, candidato a liderar el PSOE, ha encontrado un dogma y un recurso eficaz en el no a Rajoy, pero al mismo tiempo representa un ejemplo de transformismo político en el camino de la propia supervivencia. Su trayectoria está llena de vaive-

nes. Ha elaborado seis textos programáticos desde 2014 y ha introducido novedades o variaciones significativas en los últimos días en asuntos trascendentales como el modelo de Estado y las relaciones con Podemos. ¿A qué Pedro Sánchez votarán los militantes el domingo? **PÁGINA 22**

### Catilinas de andar por casa

José Rodríguez de la Borbolla

PÁGINA 15

**Préstamo NARANJA**

Sin comisiones.  
Sin ataduras. No tienes que domiciliar tu nómina.

ING DIRECT  
People in progress

ING DIRECT, tu banco online. Inicia tu préstamo en minutos. [www.ing.es](http://www.ing.es)